

Noticias informativas sobre migración del 29 de abril al 03 de mayo

Última modificación 06.05.2013

"No hay que aceptar migajas en migración" (El Universal 29/04/13) Ariadna García | El Universal Una vez presentado el proyecto de ley para una reforma migratoria en Estados Unidos, distintas voces involucradas con el tema se han levantado para que "ahora sí" haya una aprobación y no se quede en el aire. Pero "no es hora de migajas", aseguró la abogada Doralina Skidmore, es momento "de tener todo el pan completo para aquellos inmigrantes irregulares que por años han esperado una oportunidad, y por fin la puedan tener. Senadores piden al Gobierno federal atender situación de niños migrantes (Diario de Querétaro 29/04/13) Bertha Becerra/El Sol de México Ciudad de México.- Es necesario desnarcotizar la agenda con Estados Unidos y basar la relación a partir de una agenda de derechos humanos. La visita que hará a nuestro país el presidente Barack Obama debe entenderse como una ocasión para redefinir las prioridades de la relación bilateral y focalizar áreas de oportunidad para la cooperación y desarrollo económico, consideraron senadores durante el foro "Derechos Humanos, Migración, Armas y Drogas en la Relación México-Estados Unidos". Discute Cesjal recomendación migratoria (Reforma 30/04/13) Por Luis Durán Guadalajara México (30 abril 2013).- Debido a que Jalisco es el tercer atractor de remesas provenientes de Estados Unidos a nivel nacional, sólo por debajo de Guanajuato y Michoacán, el Consejo Económico y Social de Jalisco (Cesjal) ya trabaja en una nueva recomendación enfocada en este tema. Hoy, en sesión ordinaria, el organismo discutió esta recomendación entre sus consejeros para afinar detalles y enviarla a los poderes Legislativo y Ejecutivo. Algunos de los puntos propuestos en la recomendación, son el de crear una Agencia Estatal especializada en la promoción del establecimiento de microempresas fondeadas por recursos de los migrantes Piden cooperación migratoria con EU (Reforma 30/04/13) Silvia Garduño Ciudad de México (30 abril 2013).- Si México y Estados Unidos no establecen un mecanismo de cooperación en asuntos de migración, la eventual aprobación de una reforma en la materia podría dejar de beneficiar a miles de mexicanos que residen en la Unión Americana, advirtió Agustín Escobar, investigador del Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social (CIESAS). "Es un proceso de 10 años, hay que pasar pruebas de inglés, de conocimiento de EU, hay que tener ingresos por encima de la línea de la pobreza, un conjunto de requisitos muy complejos, que sin apoyo del Gobierno mexicano y sin una excelente comunicación entre los dos gobiernos la reforma no va a beneficiar a una buena parte de la población mexicana que necesitaría regularizarse", aseguró. Migración, el desafío pendiente de Obama (El Universal 30/04/13) J. Jaime Hernández Corresponsal | El Universal WASHINGTON.- Barack Obama cumplió ayer los primeros 100 días de su segundo mandato al frente del gobierno de Estados Unidos. Se trata de un hito que llega en medio de prometedoras, aunque inciertas, perspectivas para una reforma migratoria, con el fragor de una feroz batalla frente al poderoso lobby de las armas y con la amenaza de un conflicto militar en Siria. Apenas el pasado fin de semana, en la habitual cena de corresponsales, el presidente aseguró, en plan de broma, que tras un primer mandato, ya no era aquel "joven musulmán y socialista que solía ser". Obama dice que aprobar reforma migratoria sería un logro histórico (La Prensa Gráfica 30/04/13) 30 de Abril de 2013 a la(s) 9:31 - EFE/DPA El presidente de EUA, Barack Obama, dijo hoy que la aprobación de una reforma migratoria que permita la legalización de la población indocumentada sería un "logro histórico". "Confío en que la labor bipartidista que hemos visto sobre la reforma migratoria logrará un proyecto de ley que sea aprobado en el Senado y la Cámara de Representantes rumbo a mi despacho. Creo que será un logro histórico", dijo Obama durante una rueda de prensa en la Casa Blanca. Obama señaló que en el Senado se ha establecido el "hábito" de requerir 60 votos -en vez de mayoría simple- para lograr la aprobación incluso de las iniciativas "más modestas". En últimos años, EU recibe a mexicanos más educados (El Universal 02/05/13) Notimex | El Universal Las migración mexicana en los Estados Unidos tiene grados de educación formal más altos que en 1990, ha permanecido más tiempo en este país y cada vez son más mujeres, detalló hoy un análisis del Centro de Investigación Pew. El informe, que compara la evolución de la situación de los mexicanos en los últimos 20 años, muestra que sólo 25% de los mexicanos tenía certificado de preparatoria en 1990, comparado con 41% que lo tienen en la actualidad. En Estados Unidos residen 1.65 millones de personas de origen mexicano mayores de 25 años con un grado universitario, incluidos 450 mil con maestría o doctorado. Cabildea Obama plan migratorio moderado (Reforma 02/05/13) REFORMA/ Redacción Washington DC (2 mayo 2013).- El Presidente de Estados Unidos, Barack Obama, está advirtiendo a los grupos liberales que su presión para conseguir cambios más profundos en el tema migratorio podría estancar el proyecto de reforma que impulsan los líderes del Senado, una iniciativa bipartidista considerada como moderada. Detrás de escena, Obama y otros demócratas han montado una campaña en los últimos días dirigida a tranquilizar a quienes consideran que la reforma implica un camino largo y complejo para que los migrantes puedan obtener la ciudadanía, informó The Washington Post. Exigen a EU alto a deportaciones (Reforma 02/05/13) Antonio Baranda Ciudad de México (2 mayo 2013).- Mujeres y niños agrupados en el Movimiento Migrante de Mesoamérica se manifiestan en la Embajada de Estados Unidos para exigir al Presidente de ese país, Barack Obama, un alto a las redadas y deportaciones de indocumentados. Desde un templete instalado por el Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), la activista Elvira Arellano denunció que la política migratoria de EU sólo está destruyendo familias y desarraigando a los hijos de padres mexicanos nacidos en ese país. Suman las remesas 9 meses de caídas (Diario de Querétaro 03/05/13) El Sol de México Organización Editorial Mexicana Redacción / El Sol de México En caída franca se encuentran las remesas que mandan mexicanos radicados en el extranjero a sus familiares asentados en México, pues dichos recursos en marzo pasado sumaron mil 784 millones de dólares, que implica una caída de 14.7 por ciento a tasa anual, lo que además representó su noveno descenso consecutivo. Incluso, cabe destacar que según cifras del Banco de México (Banxico), el monto reportado en marzo fue la mayor caída en los últimos seis meses a tasa anual, pues tanto el valor de las remesas promedio como el número de operaciones mostraron un comportamiento a la baja. El crimen organizado, primer agresor de los migrantes, sostiene investigadora de la UNAM (Diario de Querétaro 03/05/13) José Luna/ El Sol de México Ciudad de México.- El principal agresor del migrante en México es el crimen organizado y algunos funcionarios que se coluden con pandillas, sostuvo Cecilia Imaz

Bayona, investigadora de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM. Aun cuando no existen datos duros para asegurar que la presencia de grupos criminales en el norte del territorio ha frenado la migración, la especialista considera que sí ha influenciado, "porque hay zonas en la frontera que se han vuelto brutalmente violentas". Esperan pasen por Coahuila hasta 300 migrantes diarios en mayo: Pantoja (Zócalo Saltillo 03/05/13) Por Redacción Jesús Jiménez / Saltillo, Coah.- Como una verdadera tragedia calificó el padre Pedro Pantoja lo ocurrido el miércoles por la noche a los migrantes que viajaban en 'La Bestia' durante su paso por Veracruz. Refirió de manera categórica que tienen todo un año denunciando estas agresiones a través de las Casas del Migrante en Tenosique y Coatzacoalcos (Veracruz). Dijo además, que el padre Fray Tomás de 'La 72: Hogar, Refugio para Personas Migrantes' ya ha sido amenazado por denunciar todas estas cosas y ubicar, incluso a delincuentes.